

Generalanzeiger, 20.7.2011

Domgymnasiasten sagten neuen Weltmeister voraus

Magdeburg (jti). Die Fußballerinnen des Ökumenischen Domgymnasiums haben bereits im Mai gewusst, dass die Japanerinnen den WM-Pokal in ihr Land holen werden. Bei der Mädchen-Mini-Fußball-Weltmeisterschaft vor knapp zwei Monaten haben sich ebenfalls die Kickerinnen des Japan-Teams in einem spannenden Finale durchgesetzt und den Pokal gewonnen. Auf dem Außengelände des MDCC-Arena kämpften ganz nach dem großen Vorbild der Frauen-Fußball-WM insgesamt 16 Länderteams, bestehend aus Schülerinnen des Domgymnasiums, um die heiß begehrte Trophäe und kürten schon vor dem Endspiel der Frauen-Fußball-WM ihre Weltmeisterinnen.



Schon bei der Mädchen-Mini-Fußball-Weltmeisterschaft des Domgymnasiums setzten sich die „Japanerinnen“ durch.